

## 劇団シアター・ウィークエンド スタジオ退去のお知らせ

平素は格別のご高配を賜り厚く御礼申し上げます。

さて、劇団シアター・ウィークエンドは長年入居していたビルの老築化による解体のため、令和4年9月24日を以て、これまで活動の拠点としていた池下のスタジオを退去する運びとなりました。コロナ禍でのクラウドファンディングの際は皆様にご支援を頂きました。そのお陰でこれまで何とかスタジオを守る事が出来ました。

しかしながらこの度の退去命令によりやむなくスタジオを去る事となり、ご支援頂いた皆様にはこのような結果となってしまった事をお詫び申し上げると共に、改めて感謝の気持ちを表します。

本当に有難うございました。

退去に伴い【スタジオ・座・ウィークエンド】も閉場となりますので、以下につきましては一旦休止させて頂きます。

- ① スタジオレンタル
- ② 劇団シアター・ウィークエンド研究所研究生募集
- ③ 演劇教室「夢現塾」塾生募集
- ④ シアター・ウィークエンド サポーターズ アソシエーション(We.S.A.)会員募集
- ⑤ 松本喜臣による演劇レッスン生徒募集

以上となります。

これまで池下のスタジオに足をお運び頂いた皆様方、35年間本当に有難うございました。長きに渡り活動を続けて来られたのも、劇団を支え応援して下さいた皆様のお陰と、劇団員一同深く感謝しております。

劇団シアター・ウィークエンドは1973年に今池の都通りにて旗揚げ、喫茶劇場としてスタートし、その後1987年池下春岡のスタジオへ拠点を移し35年活動してきました。そして今、私達はスタジオを飛び出し新たなフェーズへと船を漕ぎ出しました。奇しくも来年は劇団創立50周年に当たり、劇団のメインレパートリーであります「音吉物語」の上演が来年9月9日(土)・10日(日)愛知県芸術劇場小ホールに決まりました。今後も精力的に活動を続けていきますので、ご支援ご鞭撻頂ければ幸いです。

これからも劇団シアター・ウィークエンドをよろしく願います。

令和4年9月

劇団シアター・ウィークエンド代表

松本 喜臣